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Intervista sul Corriere della Sera al Presidente di Unindustria
Filippo Tortoriello "puntare su eco-tech e periferie"
I l  presidente di Unindustria Fi l ippo Tortoriel lo,  è convinto che a Roma
manchi una visione progettuale di ampio respiro in grado di incidere sulle
generazioni future migliorandone la qualità della vita.
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